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Beginn 18:19 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Annika Hinz eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit sieben gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Annika Hinz möchte die Punkte Wahlen und Abstimmungen tauschen. Die Änderung und damit
die Tagesordnung wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.

2 Berichte

2.1 Vorsitz

Annika Hinz berichtet, dass im Gremienvorsitztreffen u.a. thematisiert wurde, dass ein Professor
an der Uni T-Shirts von der Band Rammstein trägt und sich die Fachschaft Maln drum kümmern
wird.
Außerdem verkündet Sie, dass die Wahlen für die neue Legislaturperiode abgeschlossen sind
und die gewählten Mitglieder sich überlegen sollen, welches Amt bzw. Referat sie sich vorstellen
können. Dazu stehen die noch bestehenden Verantworlichen gerne bereit, einen Einblick in das
jeweilige Amt/Referat zu geben.
Am nächsten Mittwoch (12.07.) findet die Sondersitzung des akademischen Senats zur Wahl
einer neuen Präsidentin oder eines neuen Präsidenten im Turmgebäude statt. Es kann auch ohne
Anmeldung hingegangen werden.

2.2 Referate

Yannik Kasprzak stellt den Finanzbericht vor und berichtet, dass alle Posten soweit eingetragen
sind, bis auf das MEW Picknick und das Lernwochenende.
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2.3 andere Gremien

Tom Schulz berichtet aus der Maln, dass die Organisation des Lernwochenendes angefangen hat,
wobei für den Studiengang Robotik das Fach Stochastik im 4. Semester nicht dabei sein wird.

Kashawaraam Emanuvel berichtet aus dem Stupa, dass Johanna Eberts zur Gremienkoordi-
natorin gewählt wurde, wodurch sie als Verbindungsperson zwischen Stupa und den anderen
Fachschaften dient.

Moritz Pesl berichtet aus dem Asta, dass sich die Junge Tafel vorgestellt hat und Plakate auf
dem Campus verteilen darf, um Werbung für ein dortiges Engagement zu machen. Er erinnert
außerdem an das monatlich kündbare Deutschlandticket, das als Upgrade-Version zum bestehen-
den Semesterticket bestellt werden kann.

Jonas Grugel ergänzt, dass sich der Ring Christlich-Demokratischer Studenten (RCDS) in Lübeck
auflöst.

3 Berichte und Anliegen von Gästen und Mitgliedern

Tom Schulz berichtet, dass er Profs Profession von Jarne Mölbitz übernehmen und das Erste am
26.10. stattfinden wird.

Johanna Eberts stellt sich als Gremienkoordinatorin vor und ist damit die Verbindungsperson
zwischen dem Stupa und den anderen Gremien.

Lukas Freiling berichtet, dass sich Kristian Ehlers (Studiengangskoordinator Robotik) einen en-
geren Austausch mit der Fachschaft wünscht. Außerdem seien die Freitexte der Evaluation für
ihn nicht einsehbar.

18:37 Uhr Melissa Klein kommt dazu.
18:42 Uhr Valentin Reichenbach kommt dazu.

4 Veranstaltungen

4.1 Wüffel

Yannik Kasprzak berichtet vom letzten Wüffel, dass dieser gut verlaufen ist. Da das Wetter nicht
sehr sommerlich war, wurde nicht so viel Wassereis ausgegeben, wie erhofft. Allerdings reicht es
so noch für den nächsten Wüffel.
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4.2 Chillen und Grillen

Kashawaraam Emanuvel berichtet, dass es ein gutes Event mit gutem Wetter war, obwohl es
eine Unwetterwarnung gab. Allerdings war es von seitens des Orga-Teams anfänglich holprig,
da die Brötchenbestellung nicht eingehalten wurde und dementsprechend spontan eine Lösung
gefunden werden musste. Das klappte zum Glück und die Brötchen konnten beschaffen werden.
Insgesamt waren sehr viele Helfer vor Ort.

4.3 BuFaTa Ernährungsmedizin

Laura Dietrich berichtet, dass die BuFaTa Ernährungsmedizin gut verlaufen ist und sehr positives
Feedback zurückkam. Es haben sich rund 62 Studierende aus ca. 10 Städten angemeldet.

4.4 MLS-/MEW-Picknick

Finja Allenstein berichtet, dass am 21.07. das MEW/NM-Picknick auf dem Audimax-Vorplatz
stattfinde wird und bei schlechtem Wetter bereits ein Raum gebucht ist.

4.5 Lernwochenende OC/GET2

Antonella Baur berichtet, dass die Planung gut läuft und sie beim Brötchenschmieren noch Helfer
gebrauchen könnte.

4.6 BA-/MA-Forum

Finja Allenstein berichtet, dass sie sich am 04.07. getroffen haben und macht einen Aufruf, dass
sich jeder bis zur nächsten Fachschaftssitzung einmal Gedanken machen soll, welche Lehrenden
angeschrieben werden könnten.

4.7 SciConnect

Kashawaraam Emanuvel berichtet, dass eine Veranstaltung mit rund 200 Personen geplant wird,
bei der Bachelor- und Masterstudierende eingeladen sind. Unter dem Motto Wissenschaft und
Science soll im Dorfkrug erst untereinander vernetzt und Spiele gespielt werden. Danach soll der
Abend mit einer Party ausklingen.
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5 Wahlen

Alida-Sophie Nestler möchte sich kooptieren lassen. Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)

Über das Protokoll zum 15.06.2023 wurde abgestimmt: (7m/0¬/0l) und anschließend auf der
Website der FS ANT hochgeladen.

6 Abstimmung

Über die Vorschlagsliste für die Aufwandsentschädigungen wurde abgestimmt: (7m/0¬/0l)

7 Sonstiges

Annika Hinz verkündet, dass am 20.07. die letzte Fachschaftssitzung sein wird. Im Anschluss
soll das Video gedreht werden, das zur Vorstellung der Fachschaft ANT dienen soll. Außerdem
verkündet sie, dass das Teambuilding mit dem Siebdruck im September nachgeholt werden soll,
wofür in Mattermost eine Terminumfrage reingestellt wird.

Annika Hinz schließt die Sitzung um 19:00 Uhr.

Ende 19:00 Uhr
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